

飛躍

第9号
2014年9月1日
この通信は生徒と保護者の皆様に向けて、編集・発行しています。

さあ 2 学期の始まりです！

いよいよ 2 学期が始まりました。楽しかった夏休みももう終わり。充実の 2 学期を迎えましょう。みなさんはどんなことを頑張っていきたいですか？

2 学期は…

○体育大会や文化発表会という大きな学校行事があります。

苦難を乗り越えて、クラスの団結や絆を深めて、よい思い出作りをしましょう。

○部活では中心的な存在として部をひっぱっていかなくてはなりません。

失敗を恐れずがむしゃらに頑張ってください。その頑張りが将来きっと役に立つはずですよ。

○学習面では行事や部活の間にも時間をつくって学習に励み、地力をつける学習を目指しましょう。

あと半年もすると「進路」を真剣に考える時期がやってきます。

「善は急げ！」です。

○生徒会・委員会活動で人のために役立つ活動を積極的に行いましょう。

生徒会役員選挙に 3 年生は立候補できません。2 年生の頑張りが学校をよりよくします。

○日頃の言動に責任をもち、友達関係でも真の友情を育んでいきましょう。

「本当の友達」って何だろう。都合のいいときだけ利用できるのが友達ではありません。時には自分のために嫌なことも言ってくれる、怒ってくれる、そんな友達がいてくれたら最高ですね。

○今まで以上に授業を大切にしましょう。

本当に理解したいと思っている人がいます。じっくり考えたい人がいます。自分の将来のことを考えて努力している人がいます。落ち着いて取り組める雰囲気作りをしましょう。

今後の予定

9 月

- 1 日 (月) 始業式
- 2 日 (火) 短縮日課
給食開始
- 4 日 (木) 体育大会 学年練習
- 8 日 (月) 口座振替日
- 11 日 (土) 委員会
- 15 日 (月) 敬老の日
- 17 日 (水) 体育大会 全体練習
- 18 日 (木) 委員会
(体育大会関係)
- 23 日 (火) 秋分の日
- 24 日 (水) 体育大会 準備
- 25 日 (木) 体育大会
給食なし
- 26 日 (金) 体育大会 予備日 1
給食なし
- 27 日 (土) テスト 前部活なし
(10月2日まで)
- 29 日 (月) 後期教育実習
- 30 日 (火) 体育大会 予備日 2

10 月

- 2 日 (木)・3 日 (金) 中間テスト
- 7 日 (火)・8 日 (水)・10 日 (金)
- ・14 日 (火) 教育相談
- 9 日 (木) 後期生徒会役員選
- 11 日 (土) 吹奏楽部
市民祭ステージ演奏
- 20 日 (月) 学校公開
- 20 日 (月) ~ 27 日 (月)
生活リズムチェック週間

甲子園☆

私事ですが、今年の愛知県代表のチームで 3 塁コーチではありましたが、前任校と一緒に頑張った生徒が出場しました。正確に言うと転勤の関係で中学 2 年までしかみることはできませんでしたが、そんなにすごい選手ではありませんでした。本当に普通の選手でした。ただ先輩と一緒に県大会を経験し、高校でも頑張って甲子園を目指したい、その気持ちで強豪校に進学しようです。

そんな彼がわざわざ旭中のグラウンドに挨拶に来てくれました。せっかくだから、一言アドバイスを、と言ったところ、「どんなちょっとしたことでも手を抜かずに頑張ればきっと力がついてくるはずだから、それを信じて頑張ってください。」という言葉がもらいました。1 回戦の日、息子と甲子園に向かいました。ところが途中で事故があり、渋滞にまみれました。また、甲子園についても駐車場がなく右往左往しているうちに試合が終わってしまいました。家に帰ってから録画を見ると、3 塁コーチの彼が一生懸命にランナーやバッターに声をかけているのがわかりました。そして 2 回戦の最終回、最後のバッターとして彼が登場し、思いっきりバットを振って三振しました。あの頃のスイングとは違う鋭いスイングでした。きっと彼の高校での頑張りをみた監督さんが、「最後にお前、思いっきりバットを振ってこい！」と言って送り出したんだらうなと思いました。何とも言えない感情が湧いてきて、思わず奥歯を食いしばりました。一人の選手でいえば、もっとすごい選手はいっぱいたと思いますが、彼はまじめに努力してあの素晴らしい球場で全力でバットを振ったのです。いい思い出になりました。パワーをもらいました。(宮田)

